

ABSTRAK

Syafira, Salma Balqis (2017). *Hubungan Antara Tingkat Pengetahuan Ibu, Status Pekerjaan, dan Tingkat Pendapatan Keluarga dengan Pemberian ASI Eksklusif di Puskesmas Bareng Kecamatan Klojen Kota Malang (di bawah bimbingan I Dewa Nyoman Supriasa, MPS).*

Berdasarkan data yang diperoleh dari Dinas Kesehatan Jawa Timur menunjukkan bahwa cakupan bayi yang mendapat ASI Eksklusif di Jawa Timur tahun 2014 sebesar 73 % Cakupan tersebut mengalami peningkatan dibandingkan dengan tahun 2013 sebesar 68%, eksklusif Salah satu puskesmas yang berada di wilayah Puskesmas Prambon Kecamatan Prambon, sesuai data yang diperoleh bahwa cyang mendapat ASI Eksklusif pada tahun 2016 sebanyak 78%. Menurut Depkes RI 2003 bahwa cakupan pemberian ASI Eksklusif harus mencapai angka yang telah ditetapkan pemerintah yaitu 80%. Secara umum tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan ibu tentang ASI Eksklusif, status pekerjaan, dan tingkat pendapatan keluarga dengan pemberian ASI Eksklusif. Secara khusus tujuannya adalah mengetahui tingkat pengetahuan ibu, status pekerjaan, dan tingkat pendapatan keluarga di Desa Watudandang Kecamatan Prambon Kabupaten Nganjuk, mengetahui hubungan tingkat pengetahuan, status pekerjaan, dan tingkat pendapatan keluarga dengan pemberian ASI Eksklusif. Jenis penelitian dan desain penelitian adalah observasional dan cross sectional karena variabel-variabel yang diteliti diamati dalam sekali pengamatan dan dalam waktu yang sama. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner dan wawancara. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan SPSS 16.0. Penelitian dilakukan pada bulan Februari 2017. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 31 sampel. Hasil uji statistik menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara tingkat pengetahuan ibu tentang ASI Eksklusif dengan pemberian ASI Eksklusif dengan hasil p-value (0,009), ada hubungan antara status pekerjaan ibu, dengan pemberian ASI Eksklusif dengan nilai p-value (0,009), dan ada hubungan antara tingkat pendapatan keluarga dengan pemberian ASI Eksklusif dengan nilai p-value (0,004). Saran yang dapat diberikan bagi tenaga kesehatan terutama bidan adalah memaksimalkan program pemberian ASI Eksklusif kepada masyarakat terutama pada ibu-ibu bayi dengan cara penyuluhan tentang ASI Eksklusif di beberapa posyandu, pemberian motivasi menyusui dari bidan setelah persalinan dan untuk penelitian selanjutnya, jika tidak ada hubungan dapat menggunakan standar deviasi.

Kata Kunci : Pengetahuan ASI Eksklusif, Status Pekerjaan, Tingkat Pendapatan Keluarga, dan Pemberian ASI